

undefined - dimanche 25 février 2024

Actu locale | Vallée du Rhône

LUZINAY

Une école de rugby labellisée au RCS

Françoise Granjon



Plusieurs bénévoles aident à encadrer les enfants. Photo RCS

L'école de rugby du Rugby club de la Sévenne de Luzinay compte 113 joueurs licenciés de 3 à 12 ans. Organisée en catégorie d'âge, elle dispense les bases de ce sport. L'EDR est labellisée par la FFR et a déjà obtenu une étoile. Rencontre avec les éducateurs.

Quels sont les quatre principes de l'EDR ?

« D'abord, l'assiduité, en venant le plus possible aux entraînements et surtout en respectant les horaires. Ensuite, le respect de l'éducateur, des règles, du matériel et des infrastructures. Puis la cohésion : le club est structuré pour le bien-être des enfants. Et enfin, l'engagement. Le rugby est un sport collectif, ce qui veut dire que les enfants ont besoin des uns et des autres pour jouer, s'amuser et progresser au rugby. Ces principes ont pour seul objectif : prendre plaisir à jouer au rugby ! »

Qui sont les personnes qui aident à mettre en place ce cadre ?

« Nous avons de jeunes alternants. Claude Gervaiseaux prépare un diplôme d'État jeunesse mention rugby. Il aide à l'encadrement des U8 et est chargé de développer le rugby scolaire, avec une initiation dans les écoles. Il nous accompagne aussi dans l'obtention de la seconde étoile du label FFR. Jérémy Soler, alternant en brevet professionnel de la jeunesse mention rugby, est en charge de l'encadrement des U10. Il assiste Claude dans le développement du rugby scolaire et réalise des missions d'appui dans l'encadrement sportif de l'EDR. »

Et concernant les bénévoles ?

« En plus de ces deux alternants, l'encadrement de ces enfants est réalisé à 92 % par des bénévoles. 26 personnes sont le cœur et le corps dynamique de cette école de rugby. Les référents sont : Emmanuel Buthion (U12), Julien Mandran et Nicolas Jacquin (U10), Cyrille Dargaud (U8), Christlène Fangeat (U6), Lydie Jaimet et Nathalie Thomas (Baby). Tous sont accompagnés par plusieurs encadrants et tous sont formés aux brevets de la FFR. »

Quelques mots pour conclure ?

« Avec l'engouement des enfants et des parents, les conditions d'entraînements restent à la normale (deux entraînements par semaine pour les - de 10 et 12 ans et un entraînement pour les autres catégories). Les tournois permettent de valider le travail réalisé et de voir les progrès de nos jeunes. Le nombre d'éducateurs est en croissance, les effectifs de joueurs qui continuent de croître dans quasiment toutes les catégories. Le président Guillaume Piot, assistée de la secrétaire du club Lydie Jamet nous soutiennent aussi régulièrement. »

Prochains événements du RCS : "Tous en vert et blanc", dimanche 10 mars dès 10 heures. Tournoi EDR, structures gonflables, retransmission du match tournoi des 6 nations France-Pays de Galles, buvette et snack.

Foyer Serpaizan